opusdei.org

## Fiesta de San Josemaría

Con motivo de la fiesta litúrgica de San Josemaría, La Prensa Libre publicó un breve artículo haciendo referencia a la Misa que se celebraría ese día en la Catedral Metropolitana e incluyó una breve biografía.

28/06/2004

Juan Pablo II, en su reciente libro ¡Levantaos! ¡Vamos! refiriéndose a San Josemaría expresó: "En octubre de 2002 tuve la alegría de inscribir en le Registro de los Santos a

Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, celoso sacerdote, apóstol de los laicos para tiempos nuevos".

La Iglesia Católica celebra hoy la fiesta de San Josemaría, fundador del Opus Dei. En San José todos los años se celebre esta fiesta con una misa donde asisten costarricenses que se trasladan desde muchos puntos geográficos del país.

Este año tendrá lugar en Catedral Metropolitana a las 11:00 a.m. y será presidida por el arzobispo, Mons. Hugo Barrantes.

Con ocasión de esta fiesta litúrgica se podrá encontrar en www.josemariaescriva.info un video de una reunión con San Josemaría grabado en Argentina el 26 de junio de 1974. El Opus Dei comenzó su labor apostólica en Costa Rica en 1959 y son conocidas varias de sus labores sociales y educativas dirigidas a personas de toda condición social. Algunas de ellas son el Centro Universitario Miravalles, el Instituto Profesional Femenino de Pavas y el programa Hogar-Empresa. Se puede encontrar más información sobre la Prelatura del Opus Dei en www.opusdei.or.cr

## ¿Quién fue?

Josemaría Escrivá de Balaguer nació en España el 9 de enero de 1902. Percibe por primera vez su vocación después de ver unas huellas en la nieve de los pies descalzos de un religioso e intuye que Dios desea algo de él.

Piensa que podrá descubrirlo más fácilmente si se hace sacerdote. Recibe la ordenación sacerdotal en 1925.

El 2 de octubre de 1928 Dios le hace ver la misión que desde años atrás le venía inspirando y funda el Opus Dei. El Opus Dei es una prelatura personal de la Iglesia Católica de la que forman parte más de 85.000 personas de los cinco continentes. La sede se encuentra en Roma. La finalidad del Opus Dei es contribuir a la misión evangelizadora de la Iglesia, promoviendo entre los fieles cristianos de toda condición una vida plenamente coherente con la fe en las circunstancias ordinarias de la existencia humana y especialmente a través de la santificación del trabajo. En Costa Rica el Opus Dei inició la labor apostólica en 1959.

En 1946 San Josemaría fija su residencia en Roma. Autor de varios libros de espiritualidad, entre ellos Camino, Es Cristo que pasa y Amigos de Dios, fue nombrado consultor de dos Congregaciones Vaticanas y miembro honorario de la Pontificia Academia de teología y prelado de honor de su Santidad. Desde Roma viajó en distintas ocasiones a

distintos países de Europa y América para impulsar el establecimiento y la consolidación del Opus Dei en esos lugares.

Falleció en Roma el 26 de junio de 1975. Varios miles de personas, entre ellas numerosos obispos de distintos países –en conjunto, un tercio del episcopado mundial- solicitaron a la Santa Sede la apertura de su causa de canonización.

Sandra González // La Prensa Libre

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cr/article/fiesta-de-san-josemaria/</u> (19/12/2025)